

Artikel vom 27.04.2017

Die Alte Akademie ist ein Gebäudekomplex im Herzen der Altstadt. Das sogenannte "Wilhelminum" wurde Ende des 16. Jahrhunderts als Jesuitenkolleg erbaut. Zuletzt befanden sich darin das Landesamt für Statistik und Datenverarbeitung. Der Freistaat Bayern hat das Gebäude an die "SIGNA Holding" im Erbbaurecht vergeben.

CSU-Beschluss für Arkaden

CSU München-Mitte spricht sich für Erhalt der Arkaden der Alten Akademie aus

Der Kreisvorstand der CSU München-Mitte hat sich für den Erhalt der Arkaden an der Alten Akademie ausgesprochen. Die Stadt solle das Bebauungsplanverfahren zur Überplanung der Alten Akademie fortführen.

Das Ergebnis fiel ohne Gegenstimmen aus und unterstützt die entsprechenden Initiativen der Bürger vor Ort.

Über die Einwohnerversammlung in der Altstadt zur Alten Akademie berichtet die Süddeutsche Zeitung am 27. April 2017: www.sueddeutsche.de/muenchen/altstadt-ganz-gelassen-1.3479948.

Den Beschluss finden Sie [hier](#)  .

Eine Ausgabe des Magazins "STANDPUNKTE"  des Münchner Forums behandelt auch ausführlich die Alte Akademie.